

# *La délégation cubaine aux conversations aux les États-Unis émet une déclaration*

---



Washington, 22 mai, (RHC).- Une déclaration de la délégation cubaine qui a assisté à la 3<sup>e</sup> ronde de conversations bilatérales Cuba- États-Unis qualifie la rencontre de respectueuse et de professionnelle. La partie cubaine ratifie sa volonté d'aborder des thèmes importants de l'agenda bilatérale dont la levée du blocus, qui pourraient permettre d'avancer sur la voie de la normalisation des relations, sur la base du respect, de l'égalité souveraine et de la réciprocité, une fois rétablies les relations diplomatiques.

Le communiqué signale que l'actuelle ronde de négociations a eu lieu après que le gouvernement étasunien, s'acquittant des obligations juridiques contenues dans la Convention de Vienne sur les relations diplomatiques, ait accordé une licence à une banque pour prêter des services bancaires au Bureau des Intérêts de Cuba à Washington, dans les conditions du blocus financier toujours en vigueur contre notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56876-la-delegation-cubaine-aux-conversations-aux-les-etats-unis-emet-une-declaration>



**Radio Habana Cuba**